

## A19 Jerome Pfeiffer

Tagesordnungspunkt: 7.1.5 Beisitzer\*innen (Quotierung abhängig von 8.1.1 - 8.1.4)

Nach eineinhalb schönen Jahren als Basismitglied möchte ich mich nun für den offenen Platz im Beisitz in unserem Vorstand bewerben.

Während Stimmen von rechts immer lauter werden und sich das Sagbare zunehmend dorthin verschiebt, ist es schön zu sehen, dass es Menschen gibt, denen wichtig ist, wie man miteinander umgeht. Menschen, die sich Gedanken darüber machen, wie man Teilhabe gestalten kann. Denen wichtig ist, wie sich unser Klima in zehn Jahren verhält. Die verstehen, wo die Probleme unserer sozialen Gesellschaft liegen – und die sich auf die Straße stellen und das auch offen ansprechen.

Aber nicht nur auf der Straße, auch gibt es bei der GJ regelmäßig die Möglichkeit, unterschiedliche Meinungen zu diskutieren und voneinander zu lernen. Für mich bedeutet unser Verband noch mehr als das – auch kreative Aktionen und Freundschaften sind das, was uns ausmacht.

Durch das Erstarken der Rechten, den voranschreitenden Klimawandel und die Hoffnung, am Status quo etwas verändern zu können, wurde meine Motivation immer größer um einfach mal beim Barabend vorbeizuschauen. Da ich aus keinem politisierten Umfeld komme, durfte ich hier viele neue Abläufe und Strukturen in einem linken politischen Verband kennenlernen.

Doch wer ist eigentlich derjenige, der nach jenem Barabend seinen Mitgliedsantrag bei der Grünen Jugend ausgefüllt hat?

Heey, ich bin Jerome, 27 Jahre alt und auf einem Dorf, etwa eine Stunde von Würzburg entfernt, aufgewachsen. Unser Bildungssystem habe ich aus verschiedenen Perspektiven erlebt – von der Hauptschule über Mittelschule, Gymnasium, FH bis hin zur Uni. Nach dem Informatikstudium arbeite ich nun in diesem Bereich. In meiner Heimat habe ich mich ehrenamtlich in der Feuerwehr engagiert, dort insbesondere in der Jugendarbeit. Während des Studiums war ich bei der Hochschulgruppe UNICEF aktiv. Bei der Grünen Jugend bin ich aktuell im Wahlteam für die kommende Kommunalwahl.

Die GJ Würzburg habe ich als Ort mit ganz tollen Menschen kennengelernt – ein Safe Space, der superwichtig ist und Hoffnung gibt.

Als Beisitzer im Vorstand möchte ich diesen Raum erhalten und Strukturen sowie Abläufe immer kritisch betrachten. Wichtige Themen sind für mich dabei Inklusivität und Teilhabe. Außerdem möchte ich – mit Blick auf Neumitglieder\*innen und die kommende Kommunalwahl – meinen Teil dazu beitragen, unsere Social-Media-Arbeit weiter zu stärken.

Ich freue mich auf ein wunderbares Verbandsjahr mit vielen Aktionen, Demos, Wahlen, Barabenden, Diskussionsrunden, Workshops....

Dankeschön für euer Vertrauen!



Alter:

27

Geschlecht/Pronomen:

Er/Ihm

Ausbildung/Beruf:

Softwareentwickler

GJ Vita:

Mitglied seit April '24; Teil des Kommunalwahlteams

Weiteres Engagement:

Zuvor: Jugendausbilder beider Freiwillige Feuerwehr und Unicef HSG

Instagram:

jeromep98